

Iftar Ikasum Jaya Dimeriahkan Sakeco Soawi di Kediaman Din Syamsudin

Achmad Sarjono - JAKARTA.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2023 - 14:30



JAKARTA, - Acara Iftar, Taraweh dan Silaturahmi keluarga besar Ikatan Keluarga Sumbawa Jakarta Raya (Ikasum Jaya) dimeriahkan oleh penampilan dua orang dara Sumbawa yang membawakan seni bertutur Sumbawa Sakeco Soawi.

Tim Sakeco yang sengaja datang dari Sumbawa merupakan kontribusi khusus Pemerintah Kabupaten Sumbawa untuk mendukung acara iftar yang berlangsung

di kediaman Profesor Din Syamsudin di kawasan Margasatwa Jakarta Selatan, Sabtu (25/3/2023).

Sekitar 200 warga Sumbawa perantauan di Jabodetabek memenuhi kediaman Din Syamsuddin semenjak Sabtu sore yang acaranya diawali dengan Kultum oleh Ustad Abdurrahim.

Beberapa Tokoh Pulau Sumbawa terlihat hadir diantaranya Hakim Agung MA Suhadi, Pengusaha Nasional Rivai Mada, Waketum Parta Gelora Fahri Hamzah, anggota DPR RI Dapil Sumbawa Rudy Mbojo, Brigjen Budi Indra dan beberapa Perwira menengah dari TNI, Tokoh-tokoh dari Sumbawa Barat Amir Jawas, Manimbang Kahariadi, Hatta Taliwang serta tokoh-tokoh dari Mbojo seperti ketua KP3S dr.Sanusi dan banyak tokoh-tokoh lainnya.

Tamu lain yang datang khusus dari Sumbawa adalah manajemen PT Amman Mineral Nusa Tenggara yang diwakili oleh Senior Manager External Relations dengan tiga orang staf lainnya.

Shahibul Bait Din Syamsuddin, menjelaskan sebagai tuan rumah pihaknya ada kekurangan dalam acara iftar kali ini, "Ketua Ikasum Jaya (Arif Hidayat,red) menginformasikan tamu yang akan hadir sekitar 150 orang, tapi yang datang melebihi 200 orang, sehingga makanan yang disediakan cepat habis," tutur Din.

Din juga menyampaikan terima kasih kepada pihak Pemda Sumbawa yang telah mengirimkan tim Sakeco untuk acara Iftar kali ini, "rencana awal Bupati Sumbawa yang akan menghadiri langsung acara iftar ini, namun karena kesehatan yang kurang memungkinkan akhirnya mengirimkan Asisten III," jelas Din.

Sementara itu Asisten III Pemkab. Sumbawa Ir.Dirmawan mengapresiasi kerjasama Ikasum Jaya dan Pemkab Sumbawa yang telah berlangsung selama ini, "Pemkab Sumbawa akan mensupport kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh Ikasum Jaya dan mengapresiasi kerjasama yang telah berlangsung selama ini," jelas Dirmawan seraya menginformasikan bahwa beberapa pejabat lainnya juga ikut serta dalam acara iftar kali ini.

Ketum Ikasum Jaya, Arif Hidayat menjelaskan bahwa kegiatan iftar kali ini merupakan kegiatan rutin Ikasum Jaya setiap bulan suci Ramadhan, "Iftar perdana dilaksanakan di kediaman pak Din, minggu selanjutnya ada juga iftar di kediaman warga Sumbawa lainnya," jelas Arif.

Diinformasikan, setelah bulan suci Ramadhan Ikasum Jaya bersama Himpunan Warga Sumbawa Barat akan melaksanakan kegiatan bersama Halal Bihalal buat warga tana samawa perantauan di Jabodetabek.

"Kepanitiaan segera tersusun untuk halal bihalal bersama ini," tutup Arif. (**)